



## Orchester auf Tour durch die Partnerstädte

Die heiße Phase der Proben haben die jungen Musikerinnen und Musiker des Orchester der Städtischen Musikschule Paderborn jetzt beendet. Sie machen sich derzeit fit für das Internationale Jugendorchester, das aus den Orchestern der Musikschulen der drei Partnerstädte Paderborn, Le Mans und Bolton besteht. Die Tour des Internationalen Orchesters beginnt für die Paderborner am 29. Juni mit der Fahrt nach Bolton. Dort wird eine Woche lang geprobt. Am 6. Juli folgt ein abschließendes Konzert in Bolton, bevor die Tour in Le Mans fortgesetzt wird. Hier findet am 9. Juli das Konzert statt. Am 11. Juli

haben dann die Paderbornerinnen und Paderborner die Möglichkeit, das Können der jungen Leute zu bewundern. Um 19.30 Uhr gastiert das Internationale Jugendorchester in der Paderhalle. Für dieses Konzert sind Karten im Vorverkauf an der Paderhalle erhältlich. Bei der achten Auflage des Internationalen Jugendorchesters stehen die sinfonische Dichtung »Finlandia« von Jean Sibelius, das Konzert für Waldhorn und Orchester von Gliere, das Stück »Pazifik 231« von Arthur Honegger sowie die Sinfonie Nr. 8 von Antonin Dvorak auf dem Programm.